

## NI CON CAYAPA POLÍTICA NOS GANA AD EN BOLIVAR

**-FECHA-** 21.09.1995  
**-SECCIÓN-** POLÍTICA  
**-PÁGINA-** 2  
**-AUTOR-** MILAGROS DURAN LOPEZ

*Andrés Velásquez “Ni con cayapa política nos gana AD en el estado Bolívar”. El gobernador del estado Bolívar, Andrés Velásquez, dijo que en Guayana se ha conformado una cayapa de 17 partidos políticos contra el candidato de La Causa R, Víctor Moreno. No obstante aseguró que “el pueblo de Guayana mantendrá su decisión de romper con las fuerzas corruptas del pasado”. MILAGROS DURAN*

Andrés Velásquez, máximo representante de La Causa R, advierte que en el estado Bolívar se ha conformado “una cayapa política”, encabezada por Acción Democrática y Convergencia, para derrotar a Víctor Moreno, el candidato de la R al revés a esa gobernación. —Yo quiero denunciarle al país —dijo Velásquez— que en el estado Bolívar, 17 partidos se han confabulado contra Andrés Velásquez, Víctor Moreno y contra el pueblo de Guayana. Pero lo más inexplicable es el pacto de AD con Convergencia, y cómo el partido de Rafael Caldera, que habla a los cuatro vientos de honestidad y contra la corrupción, puede celebrar un pacto electoral con el grupo chino del estado Bolívar, que tiene a Morales Bello, como jefe del comando de campaña, eso es lo más aberrante de ese pacto electoral. A juicio de Velásquez se trata de una confabulación de 17 partidos que intentan reponer las corruptelas del pasado en Bolívar, el cobro de comisiones, el reparto de contratos, y los atropellos políticos de todo tipo. —Se está dando una interesante batalla. En este sentido, le estamos solicitando al estado Bolívar y al país entero su solidaridad por lo que está ocurriendo en Guayana. Primero, por el peligro que significaría un

retroceso al pasado. Y segundo, porque se detendría la gran cantidad de iniciativas en obras de servicios, salud y lucha contra la corrupción que hemos venido desarrollando. —Pero los adecos dicen que Jorge Carvajal, derrotó al grupo chino en Bolívar y de allí su popularidad.... —Todo lo contrario, quien puede decir que está alejado del grupo chino, si tiene de jefe de campaña a David Morales Bello, que era el mismo jefe de campaña de Jorge Martínez, a quien yo derroté en la pasada contienda. Si tiene, a su lado a Luis Beltrán Franco, a Hugo Maestre, y a todos esos cadáveres, que habían desaparecido prácticamente de la política de la región. Y que ahora vienen con su cara muy lavada, como si no hubiera pasado nada. Y con una estrategia de no querer confrontar al candidato. No quieren que haya debate sobre la situación de Guayana. Añadió que el candidato de LCR, Víctor Moreno, está presentando en su programa de Gobierno todo lo que tiene que ver con aliviar el problema del desempleo en Guayana, y convertirla en el gran centro de formación de mano de obra para la industria nacional. Indicó que Moreno representa la “profundización y extensión de nuestro gobierno, tratando de levantar al pueblo de Guayana”, advirtió que “hagan lo que hagan no tiene comparación con los treinta años de gobierno anterior”. Puntualizó que “ni con cayapa política nos gana AD en Bolívar”.

## LAS EXPECTATIVAS

Velásquez habló con entusiasmo de las regiones que ellos aspiran ganar, vale decir; Caracas, con Aristóbulo Istúriz; Bolívar con Víctor Moreno; Zulia con Francisco Arias Cárdenas; Carabobo, Roger Capella, “por las facilidades que brinda la atomización de fuerzas”, según dijo, y la gran sorpresa, será Monagas, “lo que hasta ahora ha sido la gran madriguera de Alfaro”, con Miguel Gómez.